

## **Alfa Romeo fährt mit Iveco zum Rennen**

Das neue Formel-1-Team Alfa Romeo Racing wird mit heimischer Hilfe seine Logistik abwickeln. Iveco ist offizieller Truck-Partner des Teams und hat kürzlich am Sitz der Mannschaft in Hinwil (Schweiz) zwölf Stralis und einen Daily übergeben. Die Fahrzeuge transportieren die Rennwagen und die Ausrüstung zu allen Grand-Prix-Strecken der diesjährigen Saison. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Iveco ist Truck-Partner des Formel-1-Teams Alfa Romeo Racing.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Iveco



Iveco ist Truck-Partner des Formel-1-Teams Alfa Romeo Racing.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Iveco